



Lettre d'information du comité départemental de cyclotourisme d'Indre et Loire

Numéro 6 – 12 octobre 2009

Samedi 24 octobre 2009 - Assemblée Générale du CODEP

L'Assemblée Générale Ordinaire du Comité Départemental se déroulera le samedi 24 octobre 2009, à partir de 15 heures, Maison des Sports de Touraine, rue de l'Aviation à Parçay-Meslay.
Tous les clubs d'Indre et Loire sont convoqués, pointage des clubs à 14 heures 30.

Venez nombreux, au cours de cette A. G. : les différents rapports présenteront une année de cyclotourisme dans le département. L'activité du Codep, plus les organisations des clubs, et la participation des adhérents, s'additionnent pour pérenniser notre activité.

A l'issue de cette Assemblée Générale un vin d'honneur sera servi.
Il sera suivi d'un buffet à la cafétéria de la maison des sports au prix de 16,50 €



Tour d'Indre et Loire

Statistiques Générales : - Inscrits : 346 - Partants : 340 - Féminines : 49

FFCT : Inscrits : 284 dont 174 de l'Indre et Loire - Féminines : 46 - Membres Individuels : 14

Ligues représentées : 12 - Départements représentés : 28 - Clubs représentés : 72, dont 23 de l'Indre-et-Loire, dont 1 anglais
Vent force 5 le dimanche après midi

Challenges : **National** : **ASPTT Paris**

Régional : **Pédaleurs du Dolmen**

Départemental : **C.R Chinonais**

Le tour d'Indre et Loire lieu de rencontre ? 2 cyclos ayant fréquentés la même école primaire et perdus de vue depuis se sont retrouvés à l'occasion du TIL et ont occupé la même chambre, l'organisateur sans le savoir, fait bien les choses...
D'autres cyclos renouèrent avec le TIL 10 ans après leur première participation.

Site Internet.

Tous les ans, un certain nombre de cyclotouristes réalisent de très belles randonnées. Voyage itinérant, mer-montagne, découverte d'une région ou d'un pays... Faites nous partager votre passion. Envoyez nous vos récits accompagnés de photos. Ils seront mis en ligne sur le site cyclo37ffct.org.

Merci de transmettre par courriel à : webmestre@cyclo37ffct.org

Clins d'œil

LA RANDONNÉE DES TROIS COPAINS

Au départ du stade de Vaugourdon, le soleil est au rendez-vous, 167 cyclotouristes vont tutoyer toute la matinée le val de l'Indre.

A l'arrivée Gérard Birelli, le Président de la section Cyclo du Gazelec nous commente sa randonnée : « *en concurrence avec le 20 km de Tours, nous avons enregistré une participation plus faible qu'il y a trois ans, et pourtant le soleil est magnifique ce matin, dommage ... Merci à tous les clubs qui ont participé* ».

Merci surtout à toute ton équipe et à la très bonne idée de faire se terminer le parcours VTT par la traversée du parc château de Candé, et le point de vue superbe sur l'Indre.



Semaine fédérale de Saint-Omer

Plus de 13000 inscrits ! Dont 181 tourangeaux désirant passer la semaine dans le Pas de Calais. Avouons-le, c'est une destination assez rare pour un cyclotouriste, quelques a priori ... Et bien nous n'avons pas eu tort d'aller vers le Nord : nous y avons trouvé un accueil charmant, spontané, un paysage varié, du soleil, du vent, des côtes, des monts, des pages de notre Histoire, des villages modestes et fleuris, et quelques belles demeures. En une semaine, les circuits nous ont mené au bord de mer, à Bergues, au terrible Mont Cassel, en Belgique et les non moins difficiles pavés du Mont Kemmel, le Cap Gris Nez et le retour bosselé et venté, de face bien sûr.

Dimanche 09 août : grand défilé de clôture de la 71^{ème} semaine fédérale de cyclotourisme. Surprise au sein de la délégation d'Indre-et-Loire, un club est déguisé pour l'occasion. Vous les reconnaitrez, le nom du club apparaît sur la photo. Une voix féminine parmi le nombreux public : « Tu as vu, des confitures ! » Alors après les rillettes de Touraine à quand les confitures de Nouzilly ?

Bravo à ce nouveau club qui a su faire de la semaine fédérale une grande sortie familiale.

Le danger le plus probable sur une semaine fédérale : la chute, les chiens, ceux qui vont vite, ceux qui roulent tranquillement, les ravitaillements, les terrasses accueillantes ?

Pas du tout, l'ennemi c'est la guêpe, par la grosse qui vient nous vibrer aux oreilles, une petite, grosse comme un bout d'allumette. Celle-ci sans bruit, vient vous prendre un morceau de banane, de casse croute, vient boire votre bière, résultat : vous croquez la guêpe, la langue vous brûle, enflé ... Les secouristes, inquiets des risques, appellent le 15 et dans les minutes qui suivent l'ambulance des pompiers arrive toutes sirènes hurlantes, en zigzaguant à travers les cyclotouristes. Finalement la piqure s'estompe, la cyclote piquée ne veut pas perdre sa journée, ni faire un petit séjour à l'hôpital. Le pompier après un contrôle de routine, surpris de la très bonne condition physique de l'ex-souffrante, la laisse partir. Cette scène, se reproduira fréquemment, les pompiers à chaque fois surpris par la bonne forme des cyclotouristes, se promettant de s'y remettre ... au vélo.



Cents cols - suite

Dans la lettre d'information n°4, nous avons rédigé un article sur la confrérie des « cent cols ». Nous allons poser des questions aux centcolistes qui ont plus de 1000 cols.

Commençons aujourd'hui par Dominique Joly (CR Ballanais) n° cent cols : 2958

En quelle année as-tu débuté ? 1983 mais après quelques années de sommeil, c'est à partir de 1993 que j'ai vraiment commencé.

Quelle a été ta motivation ? Découvrir, lors de vacances, une région montagneuse que l'on ne ferait peut-être pas. C'est également un défi personnel.

Meilleur souvenir ? Difficile, la liste serait trop longue.

Pire souvenir ? Le Lukmanier pass en Suisse à cause d'une pluie diluvienne. J'étais trempé malgré 2 paires de sur-chaussures.

Quand as-tu passé ton millième col ? en 2009 lors d'un séjour dans le haut Languedoc.

Nombre de cols à ce jour: 1080 dont 80 de plus de 2 000 m

Ton objectif : les 2 000 cols

La saison du VTT - ou comment bien finir 2009 et bien commencer 2010

La prochaine date du Challenge départemental 2010 :

Dimanche 29 novembre 2009 : VTT : randonnée des Caillons à la Ville aux Dames

Dimanche 14 février 2010 : VTT : randonnée de la Saint Valentin à Monnaie

Dimanche 7 mars 2010 : VTT : la ronde des sept clochers à Chinon - **Label national Verte Tout Terrain**

Autres rendez-vous VTT début 2010 : Ballan-Miré - Château-Renault - Tours-Amboise-Tours - Tours-Montlouis-Tours

Le détail des randonnées est sur le site du comité :

<http://www.cyclo37ffct.org>

